

1

Sartrouville



Là, c'était ma vie d'avant... Avant que je découvre que j'avais un cousin et quand j'avais encore mes trois amies : Lou, Mei et Rosie... jusqu'à ce qu'elles disparaissent l'année dernière et que tout le monde, à l'Ecole des Mélanges, me traite de sorcière...

La vérité sur Bérangère

B. Smadja, L'école des Loisirs, 2019

Bérangère passe beaucoup de temps à rêver...
et elle a beaucoup d'imagination...

Le récit est écrit à la troisième personne. L'histoire est racontée du point de vue de Bérangère et entretient beaucoup les mystères...

L'appartement de Charenton n'est pas terminé et mes parents sont très, très occupés ailleurs : je fais donc ma rentrée à l'Ecole Arthur Rimbaud et j'habite chez mon cousin Douglas. Tous les matins, il m'emmène en voiture à l'école, en retard et en tenue de chauffeur particulier. Ça fait beaucoup d'histoires à l'école. Et, toutes les nuits, il découpe à la scie... des cadavres, je crois...

Noisy-le-Sec

2



Paris



C'est là où j'habite maintenant. Ça va mieux. Mes parents sont rentrés et je revois même mes amis de Noisy-le-Sec. Ils ont compris que je n'étais pas la fille cachée du Roi des Belges.



Charenton-le-Pont

3

4

Dieppe

Et aussi... pour les vacances...

Beaucoup plus loin à l'ouest...

